



園だより

2025年5月1日

今年は桜の咲いている時期が長かったように感じます。寒い気候と雨が多く降るなか、一生懸命咲いているように感じました。

お散歩の経路確認をしに、1歳児と一緒に散歩へいきました。その時に、桜の木の前で撮影することができ、とてもきれいでした。

新年度がスタートして1ヶ月が過ぎました。進級し、保育室と新しい担任に慣れてきたようです。好きなおもちゃや、絵本をみつけ楽しむ姿が見られています。

乳児期の成長はとても大切な時間で、園内で「いやだ」「たべたくない」など様々な姿が出てくることでしょうか。子どもたちの成長のために、子どもたちの気持ちを受け止め、肯定してあげられるように過ごしてまいります。

子どもたちが笑顔でいられるように、職員も笑顔を忘れず楽しんでまいります。日々の成長を保護者の方と共有していきたいと思ひます。

子どもたちが安心して過ごせるようにしてまいりますので、ご不明ご心配事などありましたら、ご相談いただければと思ひます。

園長

～お散歩日和な時期を迎えました～

元気に楽しくお散歩へ行くために、朝ごはんと十分な水分をしっかりとってきてくださいね。

毎年5月になると、急に暑くなり真夏のような日差しを感じる日もできます。熱中症などの心配があるため

5月ではありますが、暑さ指数を考慮し服の調整をしながら、散歩が可能かどうか判断していきたいと思ひます。



子どもたちの視線の先には??



子どもたちが登園してくると、事務所の透明のドアからじーっと視線を送られています。

「おはよう」と声をかけると、にこっ！と笑ってくれる子や「どうしよーはずかしいー」「あれ？だれだっけ？。。」とたくさんの表情をみせてくれています。

顔を覚えてもらえるように、少しずつ間隔をあげながら、いつの間にか近くにいたり、気がついたら一緒に遊んだりできるような関係が少しずつできてきました。

子どもたちが楽しく笑う声がとても好きです。いつでも笑顔でいられるような楽しい環境を今年度も職員と作っていきたく思ひます。

今月はどんな表情を見せてくれるのか毎日楽しみです。



今月の予定

身体測定
避難訓練
全園児健診



6月の予定

歯科健診
身体測定
避難訓練

